

**Zeitschrift:** L'ami du patois : trimestriel romand  
**Band:** 14 (1986)  
**Heft:** 55

**Artikel:** Regret  
**Autor:** Burnet, P.  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-241610>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 22.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

voulait faire le nécessaire afin que notre Amicale ait également son drapeau" ★

Et voilà pourquoi, dorénavant, notre Amicale pourra défiler derrière son drapeau, que les Bonnes Soeurs de Béthanie, à Châbles, ont brodé, avec toute leur patience et leur maestria, et qui sera arboré par l'ami François Lambelet, nommé porte-drapeau par l'assemblée.

Ainsi, après ces moments bien solennels et émouvants, il faudrait encore, afin que tout aille bien, que de nouveaux amis du patois soient encouragés à venir se joindre, derrière notre bannière, à la troupe des patoisants de "L'Amicale des patoisants de Savigny-Forel et environs", qui luttent pour maintenir le plus longtemps possible notre vieux parler vaudois, comme le font les autres cantons romands, de tout leur cœur. Au sein de notre Amicale, ils se feront quantité d'amis car, comme l'a dit un jour notre regretté président Frédi Rouge, de Forel : "Dans notre Amicale, nous sommes tous des amis" !

\*

## R E G R E T

Dans "L'Ami du Patois" no 52 (mars 1986) nous sommes avisés d'une fête internationale des patois en Val d'Aoste, prévue pour septembre. Dans le no 53 (juin), en deux pages, nous est donné le programme complet de cette semaine patoise, qui se déroulera à Etroblens principalement. Dans le no 54 (septembre), rappel de cette manifestation et annonce de Rencontres internationales du 16 au 18 octobre à Aoste. C'est parfait !

Or, pour une fête cantonale des Jurassiens, pas de renseignements (date, programme, etc.), malgré ce souhait du président romand (p.3) : "Sait-on suffisamment ce qui se passe ici ou là, dans le Jura, le Valais, Vaud".... etc.

"Saignelégier vibre déjà — ou encore — "... etc.  
(Vibre de quoi ? C'est ce qu'on aurait aimé savoir...)

*P. Burnet*

*N.B. C'est ce que la rédaction de "L'Ami du patois" désire : être informé pour a son tour renseigner les abonnés.  
Alors, correspondants à vos plumes !*

*(Réd.)*